



Begrüßung der Neumitglieder



Meet and Greet 🙌

Liebe Mitglieder unserer Tennis Abteilung,
die Saison ist aktuell noch voll im Gange und besetzt alle Wochenenden...
Danach möchten wir alle neuen Mitglieder unserer Tennisabteilung endlich offiziell
bei uns begrüßen. Daher werden wir uns am

**Sonntag, den 17. Juli um 11 Uhr
auf unserer Anlage**

zu einem Begrüßungsgetränk treffen und anschließend gemeinsam Tennis
spielen, Quatschen, Grillen und uns kennenlernen.

Es wird auch Zeit und Möglichkeit geben, eventuelle Fragen zu klären (wie buche
ich einen Platz, wo bekomme ich einen Schlüssel, wie funktioniert das mit den
Getränken, ...)

Bringt euch mit, was immer Ihr gerne grillen möchtet.
Salate und Kuchenspenden sind auch herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf alle Alt- und Neu- Mitglieder (bei Kindern natürlich mit Eltern)

Euere Abteilungsleitung Tennis 🎾